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充実した２学期 

２学期も残すところ、１日となりました。２学期は８２日間登校日がありましたが、このところコロナも落ち着きを見

せていて本当に良かったと思います。８月の２学期スタート時には、県内の感染者が多く、２学期は児童にコロナ感

染者がたくさん出るのではないかと心配していました。その後、徐々に県内の感染者が減り、感染者なしの日が続

き、感染レベルも１に引き下げになり、学校も一時ストップさせていた歌やリコーダー等の学習も再開したり、感染

対策もレベルを引き下げて行うことに変更したり、今までの日常に少し近づくことができました。 

運動会や学習発表会も例年より縮小して実施することができました。運動会は感染拡大の最中ではありました

が、保護者の皆さんの温かい協力のおかげで、安全で充実した運動会になりました。学習発表会は残念ながら、

夏からの感染者多数の状況での計画・取り組みでしたので、保護者の皆様に参観していただくことができませんで

した。しかし、白根 CATVの協力を得て、当日の様子を放送していただきました。いろいろな方々の協力を得て、実

り多い２学期を送ることができたこと、保護者の皆様・地域の皆様に感謝申し上げます。 

 

児童会 立ち合い演説会・投票 

１２月７日（火）に来年度の児童会会長・副会長を決めるための立ち合い演説会

と投開票を行いました。前日まで大変寒い日が続き、欠席者が多く、体育館が寒く

て子どもたちの健康が心配だと、担当の先生方が朝早くから、体育館用ジェットヒ

ーターを付けておいてくれたので、それほど寒くなく、立会演説会を行うことができ

ました。今年度は、会長選挙に２名、副会長選挙に２名、４年副会長選挙に４名が

立候補しました。「自分が白根源小をより良い学校にする。」という思いを持った子どもがたくさんいて頼もしく思いました。 

どの候補者も自分の考えをしっかり伝えることができました。素晴らしいですね。 

PTA理事会 

３日（金）に PTA理事会が会議室で行われました。コロナウイルス感染症のために、今回が今年度初めての理事会でした。

第１回・第２回は紙上理事会で行いましたが、やはり、顔を合わせて行うことで、自分の役割が認識できたり、仲間意識ができ

たりすると感じました。３学期にあと一回がありますが、ぜひ、コロナがこのまま落ち着いていて、みんなで顔を合わせて白根源

小のこと、子どもたちのことを話し合うことができると良いなと思います。 

特別支援学級 大根まつり 

８日（水）に雨が降ったために、９日（木）に特別支援学級（さくらんぼ学級・ひまわり学

級）の大根祭り（大根販売）を行いました。大根抜きを９時から行い、大小１００本以上を

収穫しました。それを１１時から販売しました。大きなブルーシートを敷いて、その上に大

根を並べ、子どもたちが呼び込みや会計、包む役等に分かれて楽しく販売しました。たく

さんの保護者の皆様が買いに来てくれました。ありがとうございました。 

個別懇談 

８日～１０日の３日間、個別懇談が行われました。お忙しいところありがとうございました。学校でのお子さんの頑張りや課題

を担任がお伝えしました。良いところは褒めてあげてほしいと思います。課題点については、学校と家庭で協力して、克服して

いきましょう。ご協力をお願いします。 

みなもと小の児童に 

身につけさせたい４つの力 
 

１ 人を大切にする力  

２ 自らの考えを持つ力 

３ 自分を表現する力 

４ チャレンジする力 

  

みなもと 



５年生 正月飾り作り 

１０日（金）に５年生がお正月飾り作りをしました。市文化財課の田中さんを講師に、

藁を選ることから始め、選った藁を濡らして、たたき、柔らかくし、縄をないました。はじ

めはうまくできませんでしたが、コツが分かると子どもたちはスイスイと上手に縄をなう

ことができました。縄ができたら、輪を作り、それに、ナンテンや松葉などを飾り、正月飾

りを完成させることができました。昔から、コメをとった後の藁は、縄を作ったり、正月飾

りや藁ぞうりを作ったりしました。また、田んぼに細かくして肥料として入れたり、藁で納

豆を作ったり、少しも無駄にしなかったのですね。昔は、環境にやさしい暮らしをしていたことを子どもたちにも理解してほしいと

思います。 

体育委員会 体育集会（長縄跳び） 

１４日（火）に体育集会（長縄跳び）を行いました。体育委員会が計画をしてくれて

いましたが、コロナの関係でなかなか実施できませんでした。今回はコロナの感染者

が県内「０（ゼロ）」ということで実施することができました。はじめに各学年の目標を

設定し、それを目指して頑張りました。久し

ぶりの長縄跳びでしたが、時間前の練習で

どんどんうまくなり、本番では、目標をクリ

アできる学年がたくさんありました。次まで

の間に、学年ごと体育の時間や休み時間

に練習をして、もっともっとうまくなってほし

いと思います。 

児童会 縦割り班清掃 

１４日(火)と１５日（水）に児童会行事として、伝

統の縦割り班清掃を行いました。縦割り班で分担

された清掃箇所をきれいにしました。高学年の児

童が見本となり、低学年の児童もそれを見習いな

がら、無言で一生懸命清掃していました。伝統の

力は大きく、本校の児童は無言清掃が徹底してい

ます。素晴らしいです。 

特別支援学級 市川先生来校 

１６日（木）に特別支援学級（さくらんぼ学級・ひまわり学級）に市立美

術館の市川先生が来てくれました。１・２校時の時間帯に市川先生か

ら、木片を使った造形を教わりました。いつも発想豊かな さくらんぼ・

ひまわり学級の子どもたちですが、今回も素敵な作品を作ってくれました。我々教員だけではでき

ないようなことを専門の先生のご指導で取り組めます。本当にありがたいことだと思います。これからもいろいろな機関や人に

協力していただき、子どもたちの可能性を広げて行きたいと思います。 

６年生 薬物乱用防止教室 

１６日（木）に６年生は、白根源小の学校薬剤師の秋山先生をお迎えして、薬物乱

用教室を行いました。薬は正しく飲むことで、その効果を得られます。間違った使い

方をすると、体に不調が出たり、生命が危険になったりすることもあります。最近で

は、危険な薬物が出回っていて、危険な誘惑もあります。薬のことを知って、正しく使

える知識を持ってほしいと思います。 


